
Meine Erfahrung in der Mediathek

Unsere Klasse hatte schon einige Präsentationen in verschiedenen Fächern: Ei-

nige fielen etwas grösser als andere aus, aber es waren keine so wie diese 

Deutsch-Vorträge.

Es war eine ganz neue Erfahrung in der Bibliothek sein eigenes Hobby zu prä 

sentieren. Es war toll, sich in der Forschungszeit am Computer übers Internet 

oder mit Hilfe der Bücher zu informieren.

Jede einzelne Präsentation war gut, spannend und sehr persönlich. Es gefiel mir, 

auf diese Art etwas mehr über unsere Klassenkameraden zu erfahren.

Es macht auch Spass, dort vor der Klasse zu stehen, weil es etwas realitätsnäher 

ist. Man hat auch alle Hilfsmittel zur Verfügung, wie zum Beispiel einen Hell-

raum-Projektor, das Whiteboard oder den Beamer.

Mir gefiel eigentlich alles, ausser dass bei einigen Vorträgen im Nebenraum 

Klassen am Computer waren und ziemlich laut redeten und somit den Vortrag 

störten. Aber alles in allem fand ich diese Erfahrung sehr interessant.


